

RECONOCEN A UNIDAD CANINA DEL INSTITUTO ELECTORAL

La Federación Canófila Mexicana reconoció a *Dandi*, *Dayak* y *Hachi*, tres ejemplares de la unidad canina del INE, como Perro del año en trabajo y servicio 2023. Por tercer año consecutivo los ejemplares Pastor Belga Malinois fueron premiados por su labor de protección, cuidado de los trabajadores y la salvaguarda de las instalaciones del instituto. Los manejadores caninos de la Coordinación de Seguridad y Protección Civil del INE, María del Carmen Durán, Raúl Almaguer y Martín Alejandro Sánchez, recibieron el reconocimiento a nombre de sus binomios, que se especializan en detección y localización de artefactos explosivos.

LABOR DE BINOMIOS

